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NHK、定期バスを阻止！ 2009/06/20 23:45 

  

デモ参加者20名が乗車したスタジオパーク行きバス、入

口を封鎖し締め出す 

  
 20日午後4時過ぎ、渋谷駅発NHKスタジオパーク行きの定期バスがNHK構内に入ろうとしたところ、突然NHKが入り口を封

鎖、バスをロックアウトするという事件が起きた。このような事件はNHK開局以来はじめて。 
  
 現場は約一時間にわたって混乱状態がつづき、一般入場客や後続バスにも多大な影響が出るなど、前代未聞の不祥事となっ

た。正当な理由が無いにもかかわらずこのような措置を執ったNHKには多くの非難の声が寄せられており、この責任は免れない

情勢だ。 
  

    
  ストップしたバスの前で抗議をするデモ参加者と水島氏 
  
 この件についてNHK側からの説明は一切ないが、関係者によるとこのバスにはNHK抗議デモ第三弾に参加した有志約20人

が正規の運賃150円を支払って乗車、スタジオパーク入りを目指していたという。 
  
 こうした行動は、（１）そもそもデモ参加者にはNHKが放送センターへの入場を禁止していた、（２）これまで手渡しで受け取って

きた抗議文を今回は郵送でしか受け取らないと抗議活動主催者に通告してきた、（３）これへの対応策として急遽このアイディア

が実行された、などの背景があるものとみられている。 
  

   
  対応を協議するNHK職員と、入り口で阻止された定期バス 
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 この事態に驚いたのが他ならぬバスの運転手。当初はいろいろ事情を聞くなどしていたが、打開の道がないとしてバスから降

車した。このため、車内はクーラーが効かない状態がつづいたが、乗客は撤退が決まるまでの約50分間、車内で頑張った。 
  

   
  NHKホール前で抗議デモを行う参加者たち 
  
 なお三回目を迎えたNHK抗議デモは高温でムシ暑いコンディションのなか約900人が参加、気合いの入った抗議のシュプレヒ

コール「NHK、解体！」ほかを叫び続けていた。 
  

集団訴訟委任状5000通超える！ 

  
 またNHK集団訴訟の委任状はこの日で5000通を超え、締め切りまでには6000通も視野に入ったと主催者から発表された。

来る6月27日には新たにデザインしたNHK大罪のTシャツを着用しての山手線乗車宣伝活動を予定している。 
  

   
  よく目立つ「NHKの大罪・NHKの解体」Ｔシャツ、定価千円で今回250枚発売された。 
  次回は300枚追加で制作するという。 
  
/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ _/_/ 
  
（論調がかわります）。草莽全国地方議員の会、「NHK『JAPANデビュー』を考える国民の会、日本李登輝友の会、台湾研究フォ

ーラム、在日台湾同郷会ほかの主催によるNHK 「JAPANデビュー」 に抗議する国民大行動も今回が三回目。正直いってデモコ

ースは今回が一番効果的との印象を受けました。 
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  このシーンは参加された方なら判りますが、非常に良い光景でした。まだ出発したばかりで元気が  ありましたので、声も大きく、皆さん見事な「N

HK、解体！」を繰り返していました。 
  
 というのは、今回は出発してすぐNHKホール前で四班に分かれた各班が歩みをゆっくりさせてシュプレヒコール、それが終わる

とまもなく、スタジオパークに向かって再びシュプレヒコールと、車道に入る前に存分に大声を上げられたからです。 
  
 車道にはいると、警備する警察官や機動隊、公安関係も過去二回の経験を踏まえて、四班との間隔をかなりあけ隊列が繋がら

ないように規制を強めたため、従来のような隊列が繋がった画像が撮影できませんでした（今回はじめて車道の真ん中で撮影し

ていたら注意されてしまいました）。 
  

   
  集会開催中、本部で訴訟委任状の受付が行われ、次々とサインする参加者、 
  入場を拒否されたバスの中はこんな状態でした。 
  
 この日の抗議行動は、午前11時まえから渋谷ハチ公前で約二時間の街頭宣伝を行いました。ここでは水島総氏、三輪和雄氏

ほか主に地方議員が中心になって「NHKジャパンデビュー」の悪意ある偏向捏造報道の実態を道行く人に訴え、大きな人垣が

出来てました。 
  
 午後1時からはNHKホール近くのけや木通り広場に会場を移して、集会の本番。石平、小田村四郎、西村幸祐、旧皇族・竹田

家の竹田恒泰、NHKOBの大谷英彦、大高未貴、井上和彦、柚原正敬らの各氏が次々と弁士として登壇、NHKを糾弾するスピ

ーチを行いました。そのあと、三輪氏によるシュプレヒコールの練習で気勢を上げてからデモ行進に移りました（21日追記）   
  

●ＮＨＫ「ＪＡＰＡＮデビュー」に抗議する国民大行動・第３弾(1/2) 

●ＮＨＫ「ＪＡＰＡＮデビュー」に抗議する国民大行動・第３弾(2/2) 

  
それでも「民主党」ですか？ 

●1/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●2/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●3/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）  
●日本もこうあって欲しい Best Commercial Ever  
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/06/21 00:47Commented by 裏の桜 さん 

こんにちは、そしてご苦労様です。 

 
今現在テレビ各社は、ご報告があった事柄（ＮＨＫが公共交通機関を止めた行為）をニュ

ースとして流していませんね。これは、本当に由々しきことですよ。 

 
普通なら、いくら裏では繋がっているテレビ局同士とは言え、他局のスキャンダルを嬉々

としてニュースで流すのに・・・本当に日本の既存のマスコミはクソですね。いやクソ以下

ですね。  

 

2009/06/21 01:42Commented by 花うさぎ さん 

To 裏の桜さん こんばんは。 
 
>今現在テレビ各社は、ご報告があった事柄（ＮＨＫが公共交通機関を止めた行為）をニ

ュースとして流していませんね。 

 
今回は取材にきたマスメディアがなかったので間違いなく報道されないだろうと思ってい

ました。ニュース調にしたのもそれが頭にあったからです。 

 
>本当に日本の既存のマスコミはクソですね。いやクソ以下ですね。 
 
新聞、テレビ、ラジオだけだとこういう事があったとは絶対判りませんからね。せめてネット

で検索したときに、ずら～と出てきてびっくりさせて上げたいと思っているんですが(^^；。

 
従って、今回のようなニュースは出来るだけ多くのブロガーが扱って欲しいと願ってます。

私の素材で良ければいくらでも転載してくれて構いませんので。 

 

2009/06/21 01:48Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 来週もユニークな形でやります 

 
NHK 「JAPANデビュー」 に抗議する国民大行動・第４弾  
6・27 全都一斉街頭宣伝活動 
 
平成21年6月27日（土） ※ 雨天決行！ 

【街頭宣伝】 11時00分～12時30分 JR「渋谷」駅ハチ公前広場 
水島 総、松浦芳子、三輪和雄、柚原正敬、永山英樹 各氏 ほか 文化人・地方議員 多数

登壇予定！ 
【集会】 13時00分～14時00分 宮下公園  →  終了後、各地へ移動 
【全都一斉街頭宣伝活動】 14時00分～16時00分 渋谷、新宿、新橋、銀座、上野、池

袋 
【主催】 草莽全国地方議員の会、「NHK『JAPANデビュー』を考える国民の会、日本李登

輝友の会、台湾研究フォーラム、在日台湾同郷会、台湾団結連盟日本支部、メルマガ「台

湾の声」、NHK報道を考へる会、誇りある日本をつくる会、昭和史研究所、日本世論の

会、日本会議東京都本部、日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会、新しい歴史

教科書をつくる会 東京支部・三多摩支部 ほか 
【協賛報道】 日本文化チャンネル桜、國民新聞 
【ご連絡先】 草莽全国地方議員の会  TEL/FAX 03-3311-7810 
日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会  TEL 03-6419-3900 
 
Tシャツを着て山手線の電車で10-20人単位で街頭宣伝しようという狙いです。Tシャツ

は宮下公園で販売の予定です。  
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2009/06/21 02:18Commented by 裏の桜 さん 

こんにちは、再度お邪魔します。 

 
掲載されている画像お借りいたします。  

 

2009/06/21 02:32

Commented by 花うさぎ さん 

To 裏の桜さん こんばんは。 
 
>掲載されている画像お借りいたします。 

 
どうぞ、ご自由にお使い下さい(^^)。 

 

2009/06/21 07:38Commented by yuuitirou さん 

やはり やり方が日本人らしいですね 正々同々行くという潔さがありますもの・・・でも 

中で生放送でプラカード見たかったですね お疲れ様でした。 
支那や朝鮮のやり方なら内部の内部に入り込めるんでしょうけど・・・  

 

2009/06/21 08:48Commented by しゃちょう さん 

暴挙ですね。ＮＨＫ。 
バスを止めてしまうなんて。 
だいたい「みなさまのＮＨＫ」と普段言っているのだから、「みなさまの」抗議には真摯に対

応するのが筋ですよね。 

 
六月中は土曜日休めませんが、七月の第三土曜日は「ハッチ」に会いに行けそうです。 
て、遅すぎかな…。 

 
5000通の委任状があっまって良かった。 
先週、郵送したのですが、集まっているか気ががりでした。 

 
不都合な事は報道しないマスゴミは「支那か朝鮮」と変わりませんね。 
「マスゴミは日本では無い」とよーく分かります。 

 
七月の第三土曜日もしましょう。 
是非参加したいです。  

 

2009/06/21 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>やはり やり方が日本人らしいですね 正々同々行くという潔さがありますもの・・・でも 

中で生放送でプラカード見たかったですね お疲れ様でした。 

 
集団としては正面突破ですから。 

 
>支那や朝鮮のやり方なら内部の内部に入り込めるんでしょうけど・・・ 
 
いや、正確に言えば個々では6-7人くらいが入っていたようで、構内で入れろ、入れない

でもめているという携帯電話を中継する人がいました。 

 
あと、お馴染みの西村幸祐さんは知らん顔して堂々と入って、中側からデモ隊の様子を

撮影してましたよ(^^；。 

 

2009/06/21 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん おはようございます。 
 
>バスを止めてしまうなんて。 
 
本当にひどい話です。バスがストップしている最中に到着した後続バスが狭い交差点でU
ターンして戻るというケースが私が見ただけでも二回ありました。 

 
>だいたい「みなさまのＮＨＫ」と普段言っているのだから、「みなさまの」抗議には真摯に

対応するのが筋ですよね。 

 
普通はそう考えたいですが、そういう「良心的な対応」を求めても無駄な相手だと身をもっ
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て知りました。 

 
>5000通の委任状があっまって良かった。 
>先週、郵送したのですが、集まっているか気ががりでした。 
 
本当に皆さんが危機感をもって参加してくれているのが実感できますね。 

 
>不都合な事は報道しないマスゴミは「支那か朝鮮」と変わりませんね。 
 
というかその手先になってますから体質も同じでしょう。 

 
>七月の第三土曜日もしましょう。 
>是非参加したいです。 
 
是非とも(^^)。 

2009/06/21 12:45

Commented by さんごママ さん 

写真どれも良いですね。 
私も多数掲載しましたが、なにしろ横着でその場からしか撮りませんので 
平凡な物ばかりです。 

第4弾の情報も掲載します。  

 

2009/06/21 13:24Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんにちは。 
 
>私も多数掲載しましたが、なにしろ横着でその場からしか撮りませんので 
>平凡な物ばかりです。 
 
拝見しました。デモに参加しながらの撮影ならこれで充分ですよ。私も数年前まではその

スタンスでしたが、自分のブログを持つようになってからは、撮影をメイン、デモをサブの

位置づけでやってます。 

 
>第4弾の情報も掲載します。 
 
私も掲載します。頑張りましょう(^^)。 

 

2009/06/21 18:22Commented by izajapanfuture さん 

どうもお疲れ様でした。 

 
Youtubeでバス車内から撮られた映像を見ましたが、運転手さんの困惑した表情が印象

的でした。NHKによる苦慮の上での対応なんでしょうが、今さらになって事態の深刻さに

気がついたというところでしょうか。 

 
私は地方在住者なので、なかなかデモに参加するのは難しいのですが応援させて頂いて

おります。  

 

2009/06/21 21:53Commented by gabacho さん 

以前、今後は総務省や国会にデモをかけたいと書き込んだ者です。 
報道する気が全くないＮＨＫにデモをかけても仕方がないと思いましたので、今回は参加

を見合わせました。 
でも、２７日は多くの人にアピールできそうな方法なので、Ｔシャツを購入してぜひとも参加

したく存じます。  

 

2009/06/21 22:28Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
お疲れ様でした。 
NHKもかなり焦っているようですね。 
まあNHKが抵抗すればするほど自らの首を絞める事 
となるのでNHKには初心を貫いてほしいものです。(^^)/ 
 
みなさん、ご覧になったかもしれませんがニコ動で鳩山兄 
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が日テレの村尾氏に追い詰められる動画が挙がっています。 
いかにいい加減なやつかがわかります。 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm7409410  

2009/06/22 01:14

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

犬HKは、自分達に都合のいい皆様が、本当の「皆様」なんですよ。 

 

2009/06/22 02:28Commented by 花うさぎ さん 

To izajapanfutureさん こんばんは。 
 
>Youtubeでバス車内から撮られた映像を見ましたが、 
 
お、私も早速探してみます。 

 
＞今さらになって事態の深刻さに気がついたというところでしょうか。 

 
これはそうだとおもいます。集会で水島氏は「いまNHK職員の方から電話がありました。

頑張って下さいと」といってましたが、ここまで来ると役員の辞任だけでは済まないでしょ

う。 

 
>私は地方在住者なので、なかなかデモに参加するのは難しいのですが応援させて頂い

ております。 

 
ありがとうございます。 

 

2009/06/22 02:29Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>でも、２７日は多くの人にアピールできそうな方法なので、Ｔシャツを購入してぜひとも参

加したく存じます。 

 
これは違った意味でインパクトがありそうですね。 

 

2009/06/22 02:35Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん  
 
>まあNHKが抵抗すればするほど自らの首を絞める事 
>となるのでNHKには初心を貫いてほしいものです。(^^)/ 
 
ホームページに六枚の釈明を掲載したり、明らかに動揺してますね。 

 
>ニコ動で鳩山兄が日テレの村尾氏に追い詰められる動画が挙がっています。 
 
おお～情報感謝です。 

 

2009/06/22 02:37Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>犬HKは、自分達に都合のいい皆様が、本当の「皆様」なんですよ。 
 
なるほど。黙って金だけ支払い、番組には一切文句を言わない「皆様」ですね(^^；。 

 

2009/06/22 10:58Commented by AW さん 

NHKはさっさと解体すべきです！ 
 
何かが起きるまで続ける事が大事だと思います！ 
がんばりましょう！ 

 

 

2009/06/22 11:21Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん こんにちは。 
 
>何かが起きるまで続ける事が大事だと思います！ 

 

7NHK、定期バスを阻止！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1095461/



>がんばりましょう！ 
 
NHK内部はくら～いムードだそうですよ。特に苦情受け付けのオペレーターなぞはうんざ

りしているとか？。 

 
25日には集団訴訟の記者発表、翌26日の朝刊に記事掲載、そして27日の山手線「NH
Kの大罪Ｔシャツ街宣」と続きます。 
 
いつまでも知らん、問題ないでは済まないと思います。  

2009/06/22 11:25

Commented by 東北の魚屋 さん 

花うさぎ 様 
こんにちは。 
内部情報 第2段。 

『暴徒の輩』は、2回目のデモのときでしたが今回もそうだったらしいです。 
また、『犬HKは入場阻止しなければ、地方からお出でになっている方々に見狂いい所を

見せなれない。地方まで広まったらどうすんだ･･･』その他、色々あったらしいのですが、

結構、効いています。  

 

2009/06/22 11:51Commented by 花うさぎ さん 

To 北の魚屋さん こんにちは。 
 
>『暴徒の輩』は、2回目のデモのときでしたが今回もそうだったらしいです。 
 
そうですか、行動力がありますね(^^)。 
 
>また、『犬HKは入場阻止しなければ、地方からお出でになっている方々に見狂いい所

を見せなれない。地方まで広まったらどうすんだ･･･』その他、色々あったらしいのですが、

結構、効いています。 

 
追いつめられていますね～、もう中途半端な妥協はしませんので徹底的にやるしかない

ですね。 

 

2009/06/22 16:06Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 「NHKの廃業こそ」西村慎吾議員コメント  
 
 NHKの台湾に関するドキュメンタリー番組に関しまして、西村代議士が以前大阪におけ

る集会にて発しましたコメントをお送り致します。ご一読頂けますよう、宜しくお願い申し上

げます。 

 
 この度のNHKによる日本の台湾統治に関する報道内容は、反日一色に偏向した虚偽

の報道であり、日本と日本国民そして台湾国民の名誉を著しくキズ付け、日本と台湾の

国益を損ね、さらに日清戦争後、台湾の近代化と民生の安定に生涯をささげ、心血をそ

そいだ日本人と台湾人の人生を否定し去るもので断じて許し難い。 
  
 この報道の政治目的は、台湾を武力行使してでも併合しようとする強欲な中国共産党

に対して、日本の植民地統治下で痛めつけられ、虐げられてきた台湾を、中国が再び取

り戻し解放するためという絶好の口実を与えるきわめて危険なものではないか。 
  
 したがって、この報道内容から判断すると、NHKが日本国民の支払う受信料により運営

されている公営放送局であるとは思えず、実は、中国共産党や北朝鮮労働党のおかかえ

下請け放送局であり、日本国民から受信料をだまし盗って反日放送を制作放映する許し

難い放送局である。 
  
 よって、この番組の制作責任者の失職は当然として、反日放送局としてのNHKの廃業

こそ、日本国と日本国民の誇りを維持し、幸せを確保するために必要であると確信するも

のである。 
  
 国を憂うる同志諸兄姉のご奮闘に敬意を表し、心より感謝し、ご健闘をお祈り申し上げ

ます。 

 
平成21年5月30日 
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                     衆議院議員 西村眞悟 

 
嬉しいですね。メールマガジンから抜粋しました。 

2009/06/24 07:03

Commented by さんごママ さん 

すみません 
黒シャツの写真無断で使わせて頂きました。   

2009/06/24 07:22Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。 
 
>黒シャツの写真無断で使わせて頂きました。 
 
わざわざどうも。気にせずにどんどん使って拡散して下さい。 

 
NHK集団訴訟の委任状が8300通も集まったので、久方ぶりに気分がよいです(^^)。 
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